

Schützt die Patientinnen
und Patienten!

Schützt das Personal!



Das Spitalpersonal ist besorgt



An den Regierungsrat
des Kantons Bern
3000 Bern 8

September 2010

Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte

Wir bitten Sie, Ihre Verantwortung für eine qualitativ hoch stehende Spitalversorgung wahrzunehmen.

Für eine gute Behandlung, Pflege und Betreuung braucht es motiviertes Personal. Wir erbringen täglich beste Leistungen für Patientinnen und Patienten. Aber unsere Arbeitsbedingungen halten nicht mit. Mit der Einführung der neuen Spitalfinanzierung verschärft sich der Druck auf die Löhne und Arbeitsbedingungen enorm, und verschiedene Spitäler sprechen jetzt sogar von einem Stellenabbau.

Wir ersuchen Sie, dafür zu sorgen, dass dem Spitalpersonal die gleichen Lohnrunden und Arbeitsbedingungen gewährt werden wie dem Kantonspersonal und der Lehrerschaft.

Wir ersuchen Sie, bei Umstrukturierungen die nötigen Mittel für flankierende Massnahmen zur Verfügung zu stellen.

Im Spitalwesen des Kantons Bern finden dramatische Veränderungen statt. Der Druck zu sparen steigt immer mehr. Das hat Auswirkungen auf die Anstellungsbedingungen des Personals und damit auf die Qualität. Über 5000 Spitalangestellte haben deshalb dem Regierungsrat diesen Offenen Brief geschrieben.

Wenn der Staat die Versorgungssicherheit der Bevölkerung weiterhin garantieren will, muss er jetzt handeln! Für eine gute Behandlung, Pflege und Betreuung in unseren Spitälern, Heimen und in der Spitex braucht es motiviertes Personal, das tagtäglich dafür sorgt, dass es den Patientinnen und Patienten gut geht.

Wir danken für Ihre Unterstützung.